

[SECCIONES]

CANTABRIA

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión

Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas

Tecnología

[SUPLEMENTOS]

Seleccione...

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]

Seleccione...

LO + BUSCADO

- Racing de Santander
- 250 aniversario de Santander
- Vuelos baratos
- Cabalgatas de Reyes
- Empleo
- Inmobiliaria
- Rebajas
- Recetas

REVILLA, EN MADRID

Zapatero ofrece un primer plazo para la Autovía Dos Mares

Antes de que acabe el 2006 se habrá licitado el proyecto constructivo y Revilla asegura que es «irreversible» El clima «cordial y de entendimiento» presidió la reunión en La Moncloa

PILAR CHATO/MADRID

Antes de que acabe el 2006 se licitará el proyecto constructivo de la Autovía Dos Mares. Este fue uno de los compromisos que adquirió ayer José Luis Rodríguez Zapatero durante la reunión que mantuvo con el presidente cántabro, Miguel Ángel Revilla. Una reunión de la que el jefe del ejecutivo regional se trae para Cantabria otros acuerdos concretos en materia de infraestructuras y del 'Campus Comillas'.

Al termino del encuentro, Revilla dio cuenta de los tratado dentro del despacho de Zapatero y tras explicar el compromiso adquirido por éste con la Autovía Dos Mares, afirmó que gracias a él será «una obra irreversible que no se podrá cargar nadie». Para Revilla solo esta promesa «justifica sobradamente» su visita a La Moncloa.

Sobre la Autovía Dos Mares volvió a recordar la importancia de esta obra para la región, dado que conectará Cantabria con el Ebro y abrirá grandes posibilidades para el puerto de Santander. También reiteró Revilla la historia de esta vía, que fue declarada en 2000 de interés estratégico por el Gobierno del PP y anulada poco después por «presiones políticas». Revilla indicó que esta vía es una «obsesión personal» que también cuenta con el apoyo de Asturias y Aragón porque la región necesita acabar con el aislamiento al que ha estado sometida en materia de infraestructuras.

A esta parte de la entrevista también se refirió el secretario de Estado de Comunicación, Fernando Moraleda, quien afirmó que ahora «salimos de una paralización que era injustificada y se da un impulso significativo».

Entendimiento y sintonía

El presidente cántabro aseguró haber salido «muy, muy contento» de la reunión y volvió a insistir en la buena relación que le une con Rodríguez Zapatero, por el que siente un afecto que «creo que es correspondido». Revilla insistió en que esta simpatía mutua «que el PP dice que es peloteo» es «positiva», «buena para los intereses» que ambos Gobiernos representan, para sacar a Cantabria del aislamiento y «ponerla a la cabeza».

En el mismo sentido, Fernando Moraleda, agradeció en nombre de Zapatero las «siempre amables y pedagógicas» palabras de Miguel Ángel Revilla. «Les tengo que decir que Cantabria tiene un buen presidente», apuntó Moraleda al tiempo que consideró que «aquellos que tuvieron poco respeto» con él y anunciaron su visita como una inocentada (por el Partido Popular), deberían tener el valor de disculparse porque hoy su presidente ha obtenido unos buenos resultados para Cantabria».

El secretario de Estado no ahorró elogios para Revilla del que dijo es «un hombre de costumbres y coherente». En estos calificativos justificó Moraleda el hecho de que el presidente cántabro acudiera a La Moncloa en taxi «y eso no es una



SALUDO. Rodríguez Zapatero recibió a Revilla en las escaleras del Palacio de La Moncloa y bromeó sobre a expectación levantada. / DM

Imprimir | Enviar

- Zapatero estará en la apertura del Año Santo Lebaniego
- Corresponsabilidad financiera y política para el 'Campus Comillas'
- Imágenes de la entrevista
- Vídeo de la entrevista

BUSCAR

EI DIARIO MONTAÑÉS

Hoy Texto



Cenas de empresa

navidenas
- Cueva de El
Sopalo
- Esquí
- Compras
- Juguetes



payasada como han dicho de él. Simplemente demuestra que está más cerca del común de los ciudadanos», sentenció. El secretario de Estado también resaltó el «clima cordial y de entendimiento» entre ambos presidentes, lo que redundó en «resultados concretos y positivos para Cantabria y España».

También sobre España

El presidente cántabro también habló de España con José Luis Rodríguez Zapatero. Sobre este tema dijo haberle trasladado su preocupación por lo que va a pasar finalmente con el Estatuto de Autonomía de Cataluña y que confía en que «salga bien» y «no tenga ningún fleco anticonstitucional, ni de insolidaridad, ni de agravios comparativos con el resto de comunidades autónomas». Revilla dijo haber encontrado a Zapatero «razonablemente optimista respecto a que va a salir esto muy bien».

Enlaces Patrocinados

[Viviendas en Noja](#)

Promoción de viviendas en la playa Pasion por saber disfrutar .
www.grupogsi.com

[Chiqui Catering-Santander](#)

Confíe la organización de su evento a nuestros profesionales y disfrute .
www.hotelchiqui.com

[Alojamiento Cantabria](#)

Promoción especial de hoteles en toda España desde 22€. Reservalo ya .
www.viajar.com

[Buscas casa en Cantabria?](#)

Es facilisimo.com: encontrar casa, disfrutar un hogar. 125.000 casas .
www.facilisimo.com

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª

Powered by SAREMEDIA

Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo
/ Club Lector 10